
会 議 録 令和４年１月24日作成 令和７年３月末日廃棄

会議名 京都府中京警察署協議会（令和３年度第２回）

開催日 令和３年11月25日（木曜日）

時 間 午後３時30分から午後５時までの間（90分間）

場 所 京都府中京警察署

大東会長、岡見副会長、近藤委員、岩井委員、足立委員、新村委員

長谷川（明）委員、馬場委員、中町委員、続委員、西田委員

出席者
長谷川（侑）委員 計12人

署長、副署長、警務課長、生活安全課長、刑事課長、地域課長

交通課長、警備課長、会計課長、警務課長代理、広聴係長 計11人

諮 問
１ 特殊詐欺事件の検挙状況と被害防止

事 項
２ 留置場業務の内容、問題点・課題

３ 交番で勤務する若手警察官、女性警察官の活動状況

１ 会長挨拶 司会 副会長

令和３年度警察署協議会会長会議結果の報告

２ 署長挨拶

３ 協議

（1）諮問事項説明

特殊詐欺事件の検挙状況と被害防止～刑事課長

ア 最近の手口と傾向

会 議 イ 発生状況と被害防止に向けた取組

内 容 について説明した。

【委員】悪質、巧妙化する騙しの手口が理解できた。

役所名などを出されると信じてしまいそうになるので、騙されない

ように用心し、地元で啓発していきたい。

【警察】催眠術と同じで、かからないと思っている人でも、巧みな手口に騙

されてしまう。地域における啓発活動に引き続き協力が必要である。

【委員】犯人検挙のために街頭の防犯カメラが重要な役割を果たすことを実

感した。また、設置された防犯カメラの保守点検も必要であると再認



識した。今後も行政から補助金が支給される防犯カメラは増設される

のか。

【警察】府及び市の補助により増設されている。引き続き、設置に向け、地

域の協力が必要となる。

【委員】先般、高齢者に対する被害防止教室の実施を受けたが、参加者を飽

きさせずに上手に取り組んでもらった。独居、同居の区別無く、被害

が発生していることを認識したので、今後も同様の活動を実施願いた

い。

【警察】検挙活動のほか、引き続き被害防止に向けた啓発に取り組んでいき

たい。

（2）諮問事項説明

留置場業務の内容、問題点・課題～警務課長代理

ア 署の施設及び体制

イ コロナウイルス感染者発生時の対応状況

について説明した。

【委員】コロナウイルスに感染した被留置者取扱いの際、勤務体制の工夫や

一致団結して感染拡大防止に取り組まれたご苦労と留置業務の重要性

会 議 を知ることができた。

内 容 【警察】適切な留置業務を推進し、警察機能の保持を図っていきたい。

（3）諮問事項説明

交番で勤務する若手警察官、女性警察官の活動状況～地域課長

若手警察官の勤務内容及びなでしこ交番における女性警察官の活動状

況について説明した。

【委員】日々、色々な事案が発生していること及び交番勤務員が多忙な勤務

環境にあることが分かり、身近で勤務する交番勤務員に対する理解が

一層深まった。

【警察】警察業務のみならず、住民の安心と安全は皆さんの協力なくして成

り立たない。特に交番で勤務する地域課員の業務は皆さんとの接点が

多いため、愛され、信頼される後進の育成を図っていきたい。

【委員】第１回協議会で、通学路に所在する会社へ納品に来た配送業者の駐

車に関する相談に対して警察官が直ぐ現場対応してくれた件を紹介し

たところ、以後、同社がＣＳＲ（企業の社会的責任）として登下校時

の事故防止対策を実施している。適切な対応の結果と感謝している。

【警察】通学路に限らず、違法駐車については適切に対応し、交番員等が必

要に応じて企業などに対して指導等を実施している。引き続き、安全

で円滑な交通環境の保持を図っていきたい。

（4）三条寺町交番の立替移転



【委員】環境変化が激しい時代において、よくぞ、この距離で新たな交番（富

小路交番）を設置していただいたと感謝する。

【警察】三条寺町交番は老朽化により、元生祥幼稚園跡地付近へ「富小路交

番」として建替移転します。新交番の運用開始は、令和４年２月下旬

会 議 を予定している。

内 容 ４ 会長総括

５ 事務連絡

令和３年度第３回中京警察署協議会の開催は、コロナ情勢を見極め、可

能であれば令和４年２月下旬に実施する方向で調整したい。

以 上



第２回京都府中京警察署協議会の開催状況


